

BRAWOGROUP

Volksbank BRAWO

Liebe Leserinnen und Leser,
Liebe Mitglieder, liebe Kundinnen und Kunden,

ein ereignisreiches Jahr liegt hinter uns. Gemeinsam haben wir viele Meilensteine und zahlreiche Erfolge erzielt. Diese Leistung der vergangenen Monate erfüllt uns mit Stolz und wir bedanken uns vor allem für das Vertrauen, das Sie uns entgegenbringen. Darin sehen wir die Verpflichtung und den Anspruch, unseren Kurs fortzusetzen und alles zu tun, was für Sie und damit auch für die Zukunft der Bank das Beste ist. Als eine der größten Volksbanken in Norddeutschland haben wir uns in den vergangenen Jahren zu einer breit aufgestellten Unternehmensgruppe entwickelt und unser Kerngeschäft, das Banking, damit frühzeitig ergänzt. Wir sind der größte Unternehmensverbund in der Gruppe der VR-Banken und damit heute und gerade auch für die Zukunft stabil aufgestellt.

Entgegen gelegentlich anderslautender Spekulationen hat sich unser Geschäft erfreulich entwickelt. Unsere Bestandsimmobilien sind und bleiben ein Erfolgsfaktor – wir haben früh genug gekauft und deshalb hohe Stille Reserven gebildet. Für die einzige leerstehende Immobilie, dem „Horten“ in Braunschweig, läuft der gemeinsame Architektenwettbewerb mit der Stadt Braunschweig „BOMA+“. Die ersten Zwischenstände sind sehr vielversprechend und wir werden in 2026 die Ergebnisse gemeinsam mit der Stadt Braunschweig präsentieren können. Der Bereich Real Estate insgesamt ist weiterhin ein stabiler Ertragsgarant: Wie in den vergangenen Jahren auch hat dieser Bereich erneut in 2025 entscheidend zum Erfolg der Unternehmensgruppe beigetragen. Er trägt genau wie alle anderen Geschäftsbereiche zum wirtschaftlichen Erfolg der Gruppe bei.

Mit großer Freude konnten wir zudem die Auszeichnung „Beste Hausbank“ entgegennehmen. Diese würdigt nicht nur unsere herausragende Kundenorientierung, Service- und Produktqualität, sondern auch das Engagement unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Sie ist eine Bestätigung für unsere konsequente Ausrichtung auf die Bedürfnisse unserer Kundinnen und Kunden – und zugleich ein Anspruch, unser Leistungsniveau kontinuierlich zu steigern. Wir setzen alles daran, Ihnen auch in Zukunft einen erstklassigen Service zu bieten.

Besonders hervorheben möchten wir das zweijährige Bestehen unseres exklusiven Anlageprogramms BRAWO Select sowie das fünfjährige Jubiläum von BRAWO-MeinKonto, das weiterhin sehr gut angenommen wird. Diese Produkte haben sich als wichtige Bestandteile unseres Angebotsportfolios etabliert und stellen sicher, dass wir den sich ständig wandelnden Bedürfnissen und Erwartungen unserer Mitglieder gerecht werden.

Die Volksbank BRAWO ist und bleibt ein verlässlicher Partner vor Ort und reagiert flexibel auf die Anforderungen der Region. Wir freuen uns, dass sich unser Engagement auch in den sehr erfreulichen Kundenzahlen widerspiegelt. Über 6.000 Neukunden haben sich in diesem Jahr für die Volksbank BRAWO entschieden und wir freuen uns sehr, dass wir mittlerweile über 166.000 Kundinnen und Kunden mit Rat und Tat zur Seite stehen dürfen.

Sehr erfreulich war erneut die Entwicklung der Braunschweiger Privatbank. Die erstmals über 2 Mrd. EUR verwalteten Assets unter Management dokumentieren eindrucksvoll die Erfolgsgeschichte der letzten Jahre. Mit unserem neuen Standort in Hamburg soll diese fortgeschrieben werden.

Die Themen Nachhaltigkeit und Klimaschutz spielen eine immer größere Rolle in unserer Geschäftstätigkeit. So achten wir u. a. bei unserem Neubauprojekt, den BRAWO Arkaden in Wolfsburg, auf ein zukunftsorientiertes Gebäude, das ein neuer Anker der Innenstadtentwicklung wird. Wir dokumentieren mit dieser Baumaßnahme außerdem, dass wir weiter an die Entwicklung der Stadt Wolfsburg glauben und dass uns die gelegentlich geäußerte „Weltuntergangsstimmung“ bei unseren langfristigen strategischen Entscheidungen nicht tangiert. „Kurs halten“ zeichnet gutes Unternehmertum in schwierigen Zeiten aus.

Ein weiterer bemerkenswerter Schritt war die Installation von 70 E-Ladepunkten im BraWoPark, die zur Förderung der Elektromobilität beitragen. Außerdem haben wir mit der Gründung zweier neuer Green-Energy-Gesellschaften in Cuxhaven und Celle unsere nachhaltige Ausrichtung weiter vorangetrieben. Diese Maßnahmen zeigen, dass wir nicht nur in wirtschaftlicher Hinsicht, sondern auch in Bezug auf den Umweltschutz, Verantwortung übernehmen.

Neben den geschäftlichen Erfolgen war es uns eine Freude, auch auf sozialer Ebene aktiv zu sein: Der diesjährige walk4help – und das 20-jährige Jubiläum von United Kids Foundations sowie der Volksbank BRAWO Stiftung – waren besondere und bewegende Momente. Als Bank und Unternehmensgruppe, die sich für die Menschen in ihrer Region engagiert, sind wir außerdem stolz darauf, dass wir auch durch das Pflanzen des 500.000sten fit4future-Baums etwas für die Erhaltung unseres Planeten tun konnten.

Abschließend möchten wir uns bei Ihnen für die gute Zusammenarbeit und bei unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für Ihr Engagement bedanken. Diese gemeinsamen Erfolge sind das Ergebnis eines starken Teams, das sich täglich für die Volksbank BRAWO, die BRAWO GROUP und unsere Haltung und Werte einsetzt.

Wir blicken mit Zuversicht in die Zukunft und freuen uns darauf, auch im kommenden Jahr zusammen mit Ihnen weitere Erfolge zu feiern – und neue Herausforderungen anzunehmen.

Jürgen Brinkmann
Jürgen Brinkmann

Dr. Lars Berkefeld
Dr. Lars Berkefeld

volksbank-brawo.de
brawogroup.de